
平成３１年度 第１回明野地域委員会会議録 

 

１ 会 議 名  平成３１年度 第１回明野地域委員会 

 

２ 開催日時  平成３１年４月２３日（火曜日） 

        午後４時００分開会～午後５時３０分閉会 

 

３ 開催場所  明野総合支所 ２階 大会議室 

 

４ 出席委員  沓川友明・三井一男・清水真理子・篠原茂・雨宮智博・仲澤幸雄・嶋津英樹・丸山

明・清水政治・深澤喜嗣・浅川一惠・小泉優子 

  事 務 局  明野総合支所長 清水能行 

        地域市民課市民担当 福田和久 

         

５ 議  題  （１）平成３０年度明野地域委員会予算使途提案事業実績について 

（２）平成３１年度明野地域委員会予算使途提案事業予算について 

        （３）その他 

 

６ 公開・非公開の別  公開 

 

７ 傍聴人数  ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 審議内容 

（議 長）会議録署名委員に 沓川友明委員、三井一男委員２名を指名します。 

（１）平成３０年度明野地域委員会予算使途提案事業実績について 

（議 長） 平成３０年度明野地域委員会予算使途提案事業実績について議題とします。事務局から

説明を求めます。 

（事務局） 平成３０年度明野地域委員会予算使途提案事業実績について、資料に基づき説明。 

（議 長） 事務局より平成３０年度明野地域委員会予算使途提案事業実績について説明がありまし

た。ご意見ありますか。 

（委 員） 地域委員会予算未執行分は翌年に回るのか。 

（事務局） 未執行なので、翌年には回らない。 

（委 員） 地域間交流事業の委託料とは。 

（事務局） 袋井へ行った際の旅行会社への支払い分です。 

（議 長） 他にはないようですので、これにて 平成３０年度明野地域委員会予算使途提案事業実

績についての審議を終了します。 

（２）平成３１年度明野地域委員会予算使途提案事業予算について 

（議 長） 次に平成３１年度明野地域委員会予算使途提案事業予算について議題とします。事務局

から説明を求めます。 

（事務局） 平成３１年度明野地域委員会予算使途提案事業予算について資料に基づき説明。 

（議 長） 事務局より平成３１年度明野地域委員会予算使途提案事業予算の説明がありました。ダ

イコンまつり、納涼まつりが大きな事業である。概ねは平成３０年度事業の継続です。ご

意見ありますか。 

（委 員） 神楽保存会の予算減について説明をお願いしたい。 

（事務局） 神楽は去年も最後使ってなくて最後返しているので、会長と相談して今年は減とした。 

（委 員） 了解です。 

（委 員） ダイコンまつりを増としたのは。 

（事務局） 去年大根が足りなかった。急遽１枚買った。その分を見越しての増とした。 

（委 員） 予測出来ないか。 

（委 員） 天候にもよる。 

（事務局） 大根祭りに来たお客さんに大根ないです。とは言えない。ある程度の余裕をもって臨み

たい。 

（委 員） 大根抜きに来た客が車に置いて、再度来るような話も聞く。 

（事務局） そういった事は前から議論になっている。消防団にも協力してもらい、目に余るところ

は注意している。 

（委 員） ダイコンまつり実行委員会でよく検討していただきたい。 

（委 員） ２９年までは 4800 千円だったのを戻したということですね。 

（委 員） 各町お祭りには地域委員が関わっているか。 

（事務局） それぞれ役所が地域の実行委員会とかかわりながら運営している。 



（委 員） カウベルはどうか？ 

（事務局） ２日に小学校へ渡して来た。今後継続するか協議します。 

（委 員） 安全確保事業の内容が見えない。 

（議 長） 今後も何が必要かを見極めていきた。 

（議 長） 地域間交流が増えているが。 

（事務局） 去年の担当の頑張りと見学料がかからない施設を選んだため。 

 今年が３年目。今年度を区切りとして検討したい。若い世代を対象としたい。 

（委 員） 抽選するほど希望があれば継続してもいいと思う。 

（議 長） いい意見がいろいろ出た。今後も継続していきたい。平成３１年度地域委員会予算使途

提案事業予算について、よろしいですが。 

（委 員） 異議なし。 

（議 長） それでは、平成３１年度明野地域委員会予算使途提案事業予算について審議を終了しま

す。 

（３）その他 

（議 長） その他ですが、何かありますか。 

（委 員） 皆さん忙しい、お勤めの方もいるが出席率が悪い、夜開催するなどしなくてはならない

のでは。 

（委 員） 明野の会議だけ夜にしてもよいと思う。 

（事務局） 夜間開催をやってみようと思います。 

（事務局） 各団体への地域委員会からの参加について、サンフェス、ダイコン祭り実行委員会へ３

名、明野ふるさと納涼まつり実行委員７名、明野ふるさとづくり推進協議会２名、広報委

員に３名となっている。選出をお願いしたい。 

（委 員） 委員構成について検討、決定。 

（議 長） それぞれ２年間お願いします。 

（委 員） 異議なし 

（議 長） では、これにて決定します。他に事務局よりありますか。 

（事務局） なし。 

（議 長） 無いようですので、これにて議事を終了いたします。 

   

以上会議の経過を記載して、その内容が相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

  

 

 

 

 

 



平成３１年  月   日 

  

    明野地域委員会長                         

  

   会議録署名委員                         

 

    会議録署名委員                           


